

Heute ist Start zum »Prima-Klima«-Projekt

365 Kinder und 50 Senioren dabei

Von Evelyne Lenhardt

Schramberg. Nach rund zwei Jahren Vorbereitungszeit beginnt heute die Juks-»Prima-Klima-Woche«. Insgesamt 110 Mitarbeiter, 365 Kinder und rund 50 Senioren nehmen an dem generationenübergreifenden Projekt teil. Am gestrigen Spätnachmittag kamen noch einmal alle Mitarbeiter im Hof der Realschule für letzte Anweisungen zusammen. Davor erhielten sie im »Subiaco« die Möglichkeit, eine Film-Dokumentation zum Thema Klimawandel an-

zusehen. Neben zahlreichen Workshops für die Teilnehmer gibt es im Weltcafé auf dem Rathausplatz die ganze Woche über Talkrunden mit unterschiedlichen Gästen, die allen Interessenten offen stehen. Den Auftakt macht heute um 10 Uhr Stadtwerke-Leiter Peter Kälble zum Thema Trinkwasser. Heute Nachmittag sprechen um 14.30 Uhr zudem Energieberater Rolf Halter und Energieexperte Ulrich Zwick über Energieeffizienz im Wohnbau, regenerative Energie und Elektromobilität.



Letzte Anweisungen vor dem Start zum heutigen Generationenprojekt »Prima Klima« gab gestern Simone Hangst. Foto: Lenhardt